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В Волгоградской области вводится официальный статус «Житель осажденного
Сталинграда», для обладателей которого предусмотрены социальные выплаты
из регионального бюджета. Количество областных льготников увеличивается –
соцподдержку будут получать все, кто жил в городе в период Сталинградской
битвы вне зависимости от возраста. На эти цели в 2022 году планируется
выделить порядка 23 млн рублей.

  

Соответствующий законопроект сегодня был поддержан на заседании комитета
областной Думы по труду, социальной политике, вопросам семьи и делам ветеранов.
Подготовленный по инициативе ветеранского сообщества документ внесен
губернатором Андреем Бочаровым.

  

В настоящее время в соответствии с действующим законодательством для детей
военного Сталинграда предусмотрены ежемесячная денежная выплата, компенсация 50
процентов стоимости полученных жилищно-коммунальных услуг и ежегодная выплата в
связи с празднованием победы в Сталинградской битве. Изменениями областного
Социального кодекса предлагается перечисленные меры соцподдержки
распространить на всех (независимо от возраста) граждан, находившихся на
территории Сталинграда в период боевых действий с 23 августа 1942 года по 2 февраля
1943 года. В результате появится новая категория – «Жители осажденного
Сталинграда» и количество региональных льготников расширится. По данным на 1 мая
2022 года, число жителей осажденного Сталинграда составляло 4835 человек.
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«Эти люди на себе испытали все ужасы войны, они вынужденно оказались в самом
центре ожесточенных боев и сумели выжить, что сродни настоящему подвигу, – считает
председатель комитета Волгоградской областной Думы по труду, социальной политике,
вопросам семьи и делам ветеранов Евгений Кареликов. – Учреждение статуса «Житель
осажденного Сталинграда» помимо социального значения имеет и глубокий
символический смысл. Мы отдаем дань уважения старшему поколению сталинградцев,
которые выстояли в схватке с жестоким врагом и восстановили наш родной город».

  

«Этого момента мы, сталинградцы, ждали много лет, – подчеркнул в ходе обсуждения
председатель президиума Волгоградской общественной организации ветеранов «Дети
Сталинграда» Геннадий Дубоносов. – Это решение очень важно не только для нас, но и
для подрастающего поколения, патриотическим воспитанием которого мы активно
занимаемся. Это важно и для развития нашего города, для реализации проектов с
участием ветеранов. Сердечная благодарность всем, кто работал над этим законом».

  

Региональные законодатели поддерживают постоянную связь с ветеранским
сообществом. Особое внимание этим вопросам уделяет губернатор Волгоградской
области Андрей Бочаров. Мнения ветеранов учитываются при принятии важных
решений, реализации проектов развития области. Например, по итогам такого общения
была разработана и выполняется программа обновления памятных мест – в ее рамках в
этом году начнется реконструкция 72 объектов, связанных с Великой Отечественной
войной. Кроме того, проводится системная работа по увековечению памяти известных
земляков, их именами называют улицы и скверы.

  

Профильный парламентский комитет рекомендовал Волгоградской областной Думе    д
анный законопроект
 принять в первом и втором окончательном чтении. В голосовании участвовали депутаты
Евгений Кареликов, Сергей Булгаков, Алексей Буров, Надежда Кулешова.

  

Такое же решение было принято и в отношении проекта закона «О внесении изменения
в статью 46 Социального кодекса Волгоградской области». В этой статье установлена
региональная мера социальной поддержки в виде частичной компенсации стоимости
питания школьников: ученики, находясь в образовательной организации, должны
получать горячее блюдо не менее одного раза в день.

  

 2 / 3

http://asozd.volgoduma.ru/index.php?option=com_asozd&amp;view=download&amp;format=raw&amp;data=oO4WgS6UIIh9UzbYAnTyLvn0Bxi1iZqCDqNFCPaCKFbN6hLlVB4ltUcTCkrIrm0p
http://asozd.volgoduma.ru/index.php?option=com_asozd&amp;view=download&amp;format=raw&amp;data=oO4WgS6UIIh9UzbYAnTyLvn0Bxi1iZqCDqNFCPaCKFbN6hLlVB4ltUcTCkrIrm0p


Профильный комитет обсудил законопроект о соцподдержке жителей осажденного Сталинграда
20.05.2022 09:18 - Обновлено 20.05.2022 10:27

Указанный законопроект  разработан комитетом образования, науки и молодежной
политики Волгоградской области. Он направлен на эффективное использование
сэкономленных средств, выделенных на компенсацию стоимости питания. Речь идет об
экономии, которая образуется, когда в школах вводятся карантин, дистанционный
формат обучения, дополнительные каникулы в связи с эпидемиологической ситуацией
или же при отсутствии учеников на занятиях по различным причинам. Освободившиеся
при этом деньги предлагается использовать для расширения меню школьных столовых
или увеличения кратности предоставления школьникам бесплатного горячего питания
(сверх одного раза в день).

  

«Поправки закона повлияют на улучшение школьного питания, – рассказала депутат
Волгоградской областной Думы Надежда Кулешова. – Теперь сэкономленные
бюджетные средства, выделяемые на эти цели, можно будет направлять на то, чтобы
закупать для детей более разнообразные продукты питания».

  

Отметим, организация школьного питания находится на постоянном контроле
региональных властей. В рамках поручения Президента РФ ученики начальных классов
всех муниципальных общеобразовательных учреждений Волгоградской области
обеспечены бесплатным горячим питанием. Для этого за счет бюджетных средств были
проведены ремонты пищеблоков, дополнительно приобретено современное
оборудование, мебель, посуда и столовые приборы. Бесплатные завтраки в регионе
получают и порядка 47 тысяч учащихся 5-11 классов, относящихся к льготным
категориям.
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